



A la découverte de la Charente au temps de l'industrialisation

publié le 04/03/2019

Les classes de 4èmeA, 4èmeB et 4èmeF feront une sortie à Angoulême dans le cadre du chapitre d'Histoire portant sur "L'Europe de la révolution industrielle".

Matin : ateliers aux Archives départementales de la Charente : les transformations de l'industrie traditionnelle en Charente / le monde ouvrier en Charente au XIXème siècle / la bourgeoisie charentaise / L'arrivée du chemin de fer en Charente

Après-midi : visite commentée par un guide conférencier d'un quartier d'Angoulême pour découvrir l'Angoulême du XIXème siècle.

4èmeB : jeudi 7 mars

4èmeA : vendredi 8 mars

4èmeF : jeudi 14 mars

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.